



INTERGEST[®]
MIDDLE EAST

**THE ART OF
BEING LOCAL
WORLDWIDE**

WER WIR SIND

Als globaler Dienstleister bieten wir Ihnen eine moderne und effiziente Möglichkeit, ausländische Märkte erfolgreich zu erschließen.

Unsere kompetenten InterGest-Partner helfen Ihnen in über 50 Ländern von Kanada bis Neuseeland, wo etwa 750 Mitarbeiter schon heute rund 1.700 Niederlassungen internationaler Unternehmen betreuen.



Holger Ochs leitet die InterGest Middle East seit 2006 als Managing Director für die Region Middle East. Nach dem Studium der Wirtschaftswissenschaften und mehrjähriger Tätigkeit in verschiedenen Steuer- und Beratungsunternehmen in Europa ist Holger Ochs seit mehr als zwei Jahrzehnten in der Betreuung internationaler Unternehmen und Investoren beim Ausbau ihrer Geschäftsaktivitäten im Nahen Osten und insbesondere in den Vereinigten Arabischen Emiraten tätig. Holger Ochs spricht fließend Deutsch und Englisch.

WHO WE ARE

As a global service provider we offer an effective and efficient route to a successful foreign market development.

Our experienced InterGest partners will assist you in over 50 countries, from Canada to New Zealand, where a team of around 750 employees currently provides consulting services to approximately 1,700 branches of international companies.



The skyline of Abu Dhabi

Holger Ochs has headed InterGest Middle East as Managing Director for the Middle East region since 2006. After studying economics and working for several years in various tax and consulting companies in Europe, Holger Ochs has now been active for more than two decades in supporting international companies and investors expanding their business activities in the Middle East and the United Arab Emirates in particular. Holger Ochs speaks fluent German and English.

WIR HELFEN IHNEN BEI

- Unternehmensgründung, Verwaltung und Treuhanddienstleistungen
- Buchhaltung und Rechnungswesen
- Strategieberatung für Markteintritt und Geschäftsausbau in der Golfregion
- Corporate PRO Services, einschließlich Beantragung und Erneuerung von Arbeits-, Investoren- und Golden Visa
- Abwicklung von Ausfuhr-, Einfuhr- und Zollangelegenheiten mit dem Zoll von Dubai und den Zollbehörden der VAE
- Umfassende Payroll, WPS & Employer of record - Dienstleistungen, Erstellung von Arbeitsverträgen und Zusatzverträgen, Abwicklung des Onboarding- und End-of-Service-Prozesses
- Personaleinstellung und -verwaltung
- Rechtsberatung (einschließlich Unternehmens-, Arbeits-, Immobilien-, Einwanderungs- und Handelsvertreterrecht)
- Mehrwertsteuermanagement
- Steuerberatungsdienste (Körperschaftssteuer, Verbrauchssteuer, internationale Steuern und Mehrwertsteuer), Erstellung von Steuererklärungen, Bearbeitung von Steuerprüfungen
- Steuerberatungsdienste (Körperschaftssteuer, Verbrauchssteuer, internationale Steuern und Mehrwertsteuer), Erstellung von Steuererklärungen, Bearbeitung von Steuerprüfungen
- Unterstützung beim Vertriebsaufbau
- Auftragsabwicklung

Wir begleiten exportorientierte Unternehmen und unterstützen Sie mit unserer weltweit verfügbaren Dienstleistung bei der Gründung, Konzeption und Verwaltung Ihrer eigenen ausländischen Niederlassung. Ein Erstgespräch ist grundsätzlich kostenlos und unverbindlich. Ziel ist es, dass wir mehr über Ihre Pläne in den Vereinigten Arabischen Emiraten erfahren. Sie entscheiden dann, ob wir der richtige Partner für Sie sind.

OUR SERVICES

Through our global network, we advise companies focused on exports, assisting them in establishing their own operations in foreign markets. Our services include company formation, market entry strategies and administration. As a general principle, the initial consultation is free of charge and without obligation. The aim is to find out more about your Middle East venture. You then decide whether we are the right partner for you.

- Company formation, management & fiduciary services
- Bookkeeping & accounting services
- Strategy consulting for market entry and business expansion in the gulf region
- Corporate pro services, including application & renewal of employment, investor & golden visa
- Handling of export, import & customs related issues with Dubai customs and UAE customs authorities
- Comprehensive payroll, WPS & employer of record – services, preparation of employment contracts & supplemental contracts, handling of onboarding and end-of-service process
- Human resources issues incl. recruitment
- Legal consulting services (including company-, labor-, real estate-, immigration- and commercial agency law)
- Value-added tax management
- Tax consulting services (corporate tax, excise tax, international tax & VAT), preparation of tax declarations, handling of tax audits
- Handling of government related applications, preparation of economic substance reports, AML reports, UBO register and related audits, support in handling of all government compliance requirements
- Support in building up sales services
- Order processing

Dubai Marina skyscraper view of the sunset



InterGest Middle East was established in 2006 as a corporate service provider in order to support foreign companies and investors with the market entry and expansion of existing business activities in the United Arab Emirates and the Middle East in general. The company is located in Dubai Internet City, one of the most popular freezones in the region. As one of the world's fastest growing and most competitive economies globally the United Arab Emirates have become a highly attractive sales markets and the international trade hub for the entire GCC and MENA region due to a stable, favorable business environment including excellent infrastructural facilities and an unparalleled, business-friendly tax structure.

THE ART OF BEING LOCAL IN MIDDLE EAST

InterGest Middle East wurde 2006 als Unternehmensdienstleister gegründet, um ausländische Unternehmen und Investoren beim Markteintritt und der Ausweitung bestehender Geschäftstätigkeiten in den Vereinigten Arabischen Emiraten und dem Nahen Osten im Allgemeinen zu unterstützen. Das Unternehmen hat seinen Sitz in Dubai Internet City, einer der beliebtesten Freezones in der Region. Als eine der am schnellsten wachsenden und wettbewerbsfähigsten Volkswirtschaften der Welt sind die Vereinigten Arabischen Emirate aufgrund eines stabilen, günstigen Geschäftsumfelds mit ausgezeichneten Infrastruktureinrichtungen und einer beispiellosen, unternehmensfreundlichen Steuerstruktur zu einem äußerst attraktiven Absatzmarkt und zur internationalen Handelsdrehscheibe für die gesamte GCC- und MENA-Region geworden.

Neben den Kernkompetenzen der InterGest vermitteln wir Ihnen gerne eine maßgeschneiderte Unterstützung in vielen Dienstleistungsbereichen aus unserem firmenexternen Netzwerk.

Das Spektrum reicht von Logistikberatung und Risikomanagement bis hin zur individuellen Vermittlung von Fach- und Führungskräften.

International beraten – weltweit agieren. InterGest ist Ihr Export-Partner in über 50 Ländern.

In addition to our core competencies, at InterGest we will gladly assist in developing a customised solution to meet your business needs, drawing upon our extensive network of external service providers.

This ranges from logistics consulting and risk management, to recruitment of specialists and managers.

International advice – global action. InterGest is your export partner in more than 50 countries.

KONTAKT

CONTACT

InterGest Middle East Ltd

Managing Partner: Holger Ochs

P.O. Box 500238

Dubai Internet City, Building 13, Office 209

Dubai – Vereinigte Arabische Emirate

Phone +971 439 00 636

Fax +971 439 08 610

holger.ochs@intergest.com

info.middleeast@intergest.com



www.intergest.com